
Su Sentieri di Caccia un’intervista a Sergio Sorrentino

Sull’ultimo numero di Sentieri di Caccia è apparsa una intervista al nostro Presidente Sergio Sorrentino.
Argomenti: gestione faunistica, Ispra e Zone Addestramento cani.
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